

# 3 JUIN 2021

# JOURNÉE MONDIALE DU VÉLO



Paris, le 3 juin 2021

À l'occasion de la journée mondiale du vélo, l'**UNSA-Ferroviaire** réaffirme sa volonté d'une politique forte en faveur :

- des déplacements en train + vélo ;
- de mesures financières incitatives pour les salariés, via l'adoption du Forfait Mobilités Durables (FMD) par toutes les entreprises au sein de la branche ferroviaire, dont la SNCF.

Nos actions « pro vélo » au quotidien, à destination des usagers du rail et des salariés, sont connues et reconnues. Notre campagne actuelle [#jesoutienslerail](#) aborde cette thématique et nous plaidons en faveur de la mise en place du FMD lors de chaque Négociation Annuelle Obligatoire.

Il est incompréhensible que dans une entreprise comme la nôtre, qui prône la mobilité décarbonée, cette mesure ne soit toujours pas appliquée.

Pendant ce temps, la Société Nationale des Chemins de fer Belges vient de la mettre en œuvre pour l'ensemble de ses salariés. Aurait-elle un coup - de pédale - d'avance ?

**L'UNSA-Ferroviaire reste mobilisée afin de sensibiliser tous les acteurs décisionnels, pour une concrétisation rapide en faveur de la transition écologique et de la politique RSE.**

Le comité de pilotage fédéral Forfait Mobilités Durables